



IZKUNTZALARI GAZTEEN ELKARTEA ASOCIACIÓN DE XOVES LINGÜISTAS
ASSOCIACIÓ DE JOVES LINGÜISTES ASOCIACIÓN DE JÓVENES LINGÜISTAS

XIX ENCUENTRO DE LA ASOCIACIÓN DE JÓVENES LINGÜISTAS (AJL)
UNIVERSITAT DE VALÈNCIA, 10-12 MARZO 2004

“Pluralización del verbo *haber* en el habla de la isla de El Hierro: datos parciales”

Ana María Pérez Martín

Este trabajo aborda la presencia de la marca de plural en la forma verbal *hay*, registrada en la comunidad de El Hierro, la isla más sudoccidental del archipiélago canario.

A partir del análisis realizado sobre una muestra amplia (el 1.06% de la población, porcentaje bastante superior al recomendado por Labov cuando se trata de una muestra correctamente preestratificada) y representativa de dicha comunidad de habla, hemos encontrado algunos ejemplos de [‘ain] que, aunque curiosos, no resultan desconocidos; de hecho, ya Manuel Alvar había dado cuenta de este fenómeno al elaborar el ALEICan. En nuestra opinión, quizá pueda tratarse de otro rasgo arcaizante más, de entre los que ya hemos encontrado, característico de esta modalidad.